
CANCER 2024

LOIS du FEU présidant au travail du Cancer, et mettant en œuvre les énergies des Rayons

Rayon 3 : Loi de réponse expansive

Symbole : un soleil rose flamboyant.

Rayon 7 : Loi de Progrès de groupe

Symbole : la montagne et le bouc.

MOT DE POUVOIR DES RAYONS :

Rayon 3 : "Je suis le dessein même."

Rayon 7 : "Le plus haut et le plus bas se rencontrent."

MOT-CLE DE LA CONSTELLATION : "Je bâtis une maison illuminée et je l'habite."

"JE SUIS LE DESSEIN MÊME." : 3^{ème} Rayon

"LE PLUS HAUT ET LE PLUS BAS SE RENCONTRENT." : 7^{ème} Rayon ; "

Je bâtis une maison illuminée, et, je l'habite"...

Tels sont les concepts dont nous allons sciemment pénétrer l'essence ; en pénétrant l'essence des mots, nous allons trouver la vie-même, l'énergie-qui-pénètre-tout, pendant ce cycle du Cancer, et alors, c'est nous-mêmes qui seront pénétrés ; vases récepteurs de vie, vases débordants de vie, récepteurs-émetteurs, participants complètement et consciemment à l'ŒUVRE unique, à l'ACTE unique, sur la scène unique, du grand théâtre de la Terre.

Pour que la vie des Rayons cosmiques, à l'état pur, puissent habiter la maison, il faut commencer par la bâtir, cette maison.

Disons mieux : le Temple.

Imaginons ensemble, construisons, imaginer, c'est construire, c'est créer. Nous n'allons pas créer n'importe comment. Nous allons imaginer en fonction des Lois du Grand Architecte. Ainsi, notre acte, dans le Grand Acte, sera juste.

Imaginons tout autour de la sphère de notre planète, que les murs extérieurs du Temple se mettent en place. En fait, ce ne sont pas des murs, nous ne saurions construire des murs ! Ce sont, plus exactement, des parois vivantes, transparentes, bâties dans la substance de nos pensées les meilleures, de nos vœux les plus ardents, pour le Bien Commun.

Nous constatons qu'il existe Sept parois du Temple, Sept façades pétries de feu vivant et généreux, portant Sept fenêtres....

Il en est du Temple planétaire comme du temple de notre corps.

Notre corps éthérique porte aussi sept fenêtres par où veut passer librement le feu du Soleil : soleil de l'âme, en nous, au centre du temple et soleil de la plus grande vie, hors de nous, et qui est le même que celui qui est en nous : Soleil de la Volonté du Seigneur du Monde, avec qui nous souhaitons coopérer, Soleil de la Volonté Cosmique, s'exprimant par Sirius, cœur du Soleil, pour notre système solaire.

Pour que cette énergie de Vie, pour que ce soleil habite dans le Temple, il faut donc le bâtir avons nous dit.

En bâtissant, en groupe, le Temple mondial, nous constaterons que nous bâtissons, par le fait même, notre temple individuel. Il n'est donc pas besoin de se préoccuper précisément du plus petit, car le plus petit est contenu dans le plus grand et fait à son image.

Pour que la forme du Temple apparaisse, sur le Plan physique, et soit connue de tous, il faut d'abord l'avoir "vue", sur le plan mental, c'est à dire, l'avoir visualisée, imaginée avec soin, ceci se produit dans le Bélier, où tout commence, sur le plan mental.

Avec le pouvoir du Taureau, nous nourrissons, par le désir le plus pur, la volonté plus haute, cette vision, ce but, ce temple.

Avec la vitalité des deux Jumeaux, des deux forces primordiales de notre nature, nous établissons la jonction des courants, nous unissons "les deux", positif et négatif, et voilà que le miracle de la création, le germe, la graine qui contient déjà toute l'œuvre en puissance, jaillit à la surface du monde, de façon tangible, par l'issue du Cancer qui est la porte de la manifestation.

Aujourd'hui, la graine qui contient le Temple du Monde, peut naître.

De quoi est faite cette graine ? De quelle matière est constitué le Temple que nous voulons un jour voir s'ériger de façon harmonieuse et juste sur notre monde ?

Du pouvoir contenu à la fois dans le Feu positif de l'énergie des Rayons 3 et 7 et dans le feu négatif de la substance de l'humanité elle-même substance de sa vie quotidienne, de ses pensées, de ses désirs, de ses attitudes.

Si le pouvoir de l'énergie qui parvient des hauteurs de la Volonté divine est pur, elle n'est certes pas aussi pure la substance de l'humanité chargée de construire le Temple, de donner naissance à une nouvelle Terre !

Mais les bâtisseurs sont là ; ceux qui connaissent les Lois et ont décidé de les appliquer, d'introduire leur feu de vie dans le feu de la conscience de toute l'humanité. Ces bâtisseurs, ce sont nous.

Nous avons à construire en qualité, dans la conscience, et aussi en fait, dans le concret. Nous construisons en qualité en faisant intervenir la qualité des Rayons d'énergie, nous construisons en fait, en visualisant, dans un acte dit "de magie blanche", la forme que nous savons qui est juste et bonne pour le Bien Commun.

Beaucoup de formes justes et bonnes doivent naître sur notre monde. Des formes qui

proviennent d'une juste orientation et d'une juste utilisation de l'énergie.

Ce soir, nous allons nous arrêter un peu sur la forme que prend sur notre monde l'énergie du 3^{ème} Rayon, associée à celle du 7^{ème}, dans le monde financier, dans l'économie mondiale, car, nous savons que le 3^{ème} Rayon, concrétisé, devient OR.

Comment sont utilisés la substance et le pouvoir de l'or, sur notre monde ?

A cette question, nous sommes immédiatement assaillis d'une pléiade de visions-éclairés de l'utilisation erronée de cette force.

Nous allons considérer la plus grosse erreur, celle qui fait le plus de bruit, celle qui est la plus honteuse : l'armement !

L'or divin est changé en plomb, en engins meurtriers, les plus sophistiqués possible par les destructeurs de la Terre. La planète en est truffée, et, sur cette soute à munitions, ceux qui gouvernent le monde osent encore nous faire croire qu'ils œuvrent aux "nations unies" !...

L'indignation monte à notre cœur, à notre gorge, et nous aurions envie, certes, si nous n'étions pas un peu sages, de faire tout de suite la révolution mondiale et aller porter dans les hauts fourneaux de la refonte toutes les armes du monde ! Mais comment ?

La révolution se fait, partout, et nous y participons.

Nous allons y participer encore mieux : avec la Sagesse et le pouvoir occulte qui est l'apanage de la Hiérarchie spirituelle de la planète et qu'Elle seule sait utiliser. Nous sommes des ouvriers dans la Hiérarchie : alors, œuvrons.

Commençons dès ce soir, à AGIR, fermement et délibérément, à la réorientation du pouvoir de l'or, à la réorientation de la force de ce 3^{ème} Rayon. Comment donc ?

C'est bien simple : L'ENERGIE SUIT LA PENSEE et, L'OEIL DIRIGE L'ENERGIE. Appliquons cette Loi toute puissante.

Chaque fois, chaque jour, puisque cela se produit chaque jour, à notre poste de télévision utilisons le pouvoir de l'image. La télévision est une arme à double tranchant. Les destructeurs truffent l'espace des images surmultipliées de canons, mitrilles, missiles, faces grimaçantes.

Utilisons à notre tour les mêmes armes, mais, à notre façon de constructeurs

Chaque fois que nous voyons paraître les armes, visualisons un FLEUVE D'OR PUR. Restituons par la pensée, et par notre œil interne, le troisième, le téléviseur le plus efficace et le plus puissant en fait, le pouvoir de l'or à son juste dessein.

Pensons avec tranquillité et fermeté, avec la sérénité de celui qui sait que le pouvoir de la pensée est tout puissant, que les armes du monde se changent en fleuve d'or pour alimenter tous les besoins des constructeurs du Temple, partout.

Ne nommons pas les constructeurs, ne leur donnons pas d'étiquette. Nous savons que ce sont tous des serviteurs du Bien Commun.

Ils œuvrent pour le juste partage des ressources, ils œuvrent pour la santé physique et psychique, ils œuvrent pour la protection de l'environnement, ils œuvrent pour les justes

relations qui sont la vraie religion du monde, ils œuvrent pour un juste gouvernement mondial présidé par de vraies Nations Unies. Partout, ils se battent pour se faire entendre, partout ils souffrent du manque de ce nerf de la guerre avec lequel ils pourraient AGIR juste.

Alors, au nom de la Volonté-de-Bien qui vient des Très-Hauts, nous pensons que les armes du monde deviennent à nouveau l'Or du monde, le trésor du monde, et cela, pour le bien commun. Nous voyons alors, que les mains dignes d'être des mains, celles des bâtisseurs, en tous lieux, se remplissent de l'or du monde, pour œuvrer.

Nous avons dit : au nom de la Volonté-de-Bien. Oui. Ce faisant, nous faisons nécessairement intervenir le Premier Rayon, celui du Pouvoir. Il nous est enseigné que le 3ème Rayon ne peut justement être orienté que par le pouvoir du Premier Rayon, qui le dirige.

Cela nous est démontré par la manière erronée dont les gouvernements du monde, - gouvernements qui sont ceux que les peuples méritent, ne l'oublions pas ! - utilisent ce Premier Rayon qui régit justement le Gouvernement.

A partir de leur volonté personnelle égoïste, ils font des armes pour protéger les petits intérêts nationaux et les grands capitaux du pays.

Eh bien, nous invoquons, car telle est notre tâche, la Volonté la plus Haute sur notre Terre, celle de Shamballa, celle du Seigneur du Monde et de ses Associés, qui ne peut être invoqué qu'en groupe et nous disons avec force ensemble

"Toi, le Pouvoir, qui peut faire toute chose nouvelle, touche, en tous lieux, le cœur des hommes, afin qu'ils consacrent aux œuvres de la Hiérarchie ce qu'ils ont jusqu'ici voué aux satisfactions matérielles. Le nouveau groupe des serviteurs du monde a besoin de beaucoup d'argent. Nous sollicitons pour lui les grandes sommes dont il a besoin. Puisse, cette considérable énergie qui T'appartient, être mise au service des Forces de la Lumière !"

(Extrait d'un mantram donné par le Maître Tibétain)

Ce faisant, pour accompagner cette pensée de Pouvoir qui va entraîner l'énergie, nous visualisons l'armement mondial se transformant brusquement en fleuve d'or pur et généreux où tous les constructeurs peuvent puiser.

Ainsi nous accomplissons l'Acte Magique ; ainsi nous accomplissons le GRAND ŒUVRE alchimique qui convertit : " le plomb, en or ".

Un point reste à préciser. Nous avons fait intervenir le premier Rayon. Il n'est pas, apparemment actif dans le Cancer. Mais il est pourtant présent et disponible par son opposé polaire, le Capricorne. N'oublions pas que rien n'est séparé sur Terre et dans les Cieux. Tout, toujours, est déjà là : DIEU SEUL EST ...

Nous observerons donc, si nous faisons délibérément ce travail pendant, au moins les six mois qui suivent, à titre d'expérience, jusqu'à la pleine expression du Premier Rayon dans le Capricorne, la graine vivante de la nouvelle forme, grossir, s'épanouir prendre poids et place. Et, au Capricorne, nous la libérerons définitivement dans le monde afin

qu'elle accomplisse son œuvre de rédemption. Le fleuve d'or sera créé, à partir du potentiel où, actuellement, il est dévié. Et dès cet instant, en vérité des vérités nous l'affirmons, plus rien au monde, ne pourra arrêter son cours ; car, en vérité, rien au monde ne peut arrêter la Volonté de Dieu dès l'instant où elle touche Terre.

Alors amis, dans la sérénité et la joie que procure l'acte juste, ayant relié la Volonté la plus haute, à la volonté inférieure, dans le Silence du Temple transparent et vivant, pénétrés de la vie du Soleil rose flamboyant - symbole du Troisième Rayon -, nous entendrons en nous, résonner la Parole, le Verbe, le Son de l'énergie, à Sa Source :

" JE SUIS LE DESSEIN MEME "

Monique